

En las próximas horas llegarán a la zona de transición de La Carmelita en Puerto Asís, de más 700 excombatientes de tres frentes.

Farc denuncia presencia de paramilitares cerca a zonas de donde se concentrará

Se anuncia la llegada en las próximas horas a la zona de transición de La Carmelita en Puerto Asís, de más 700 excombatientes de tres frentes, además de altos miembros del Estado Mayor de las Farc en proceso de desmovilización.

Según se estableció, estarían en esa zona veredal del Putumayo alias Iván Márquez y Jesús Santrich, del Estado Mayor; Joaquín Gómez, miembro del secretariado del Bloque Sur, y Martín Corena, comandante del Frente 48.

En diálogo con BLU Radio, Santrich manifestó su preocupación porque hay algunos inconvenientes en varias zonas de transición del país y en el caso de Putumayo habría presencia cercana de grupos paramilitares.

“El problema principal que en este momento tienen las zonas es que no está la infraestructura, nosotros estamos haciendo los esfuerzos, ayudando para que eso se dé, pero hay otro problema más grande que ese y es la presencia de paramilitares en proximidades en las zonas”, dijo Santrich.

Además, dijo que “no se ve una acción contundente para desarticular el paramilitarismo”.

<http://www.bluradio.com/paz/se-cumple-el-plazo-para-que-lleguen-los-miembros-de-las-farc-las-zonas-veredales-129474>